



Las "momias alienígenas" halladas en Perú tienen "tres huevos" que no forman parte de la cadena evolutiva de la Tierra, según un experto

Por Fernando Moreira

12/01/2024 13h11 · Actualizado há 8 horas



Cientistas apresentam a deputados no México cadáveres de dois 'alienígenas' — Foto: Reprodução/X

El misterio de las "momias alienígenas mexicanas" presentadas al mundo el año pasado sigue dando que hablar. Una nueva revelación afirma que contienen "tres óvulos reproductores" que no forman parte de la cadena evolutiva de la Tierra, según un experto.

El mundo quedó conmocionado y perplejo cuando dos cadáveres en miniatura fueron desvelados por el controvertido periodista mexicano Jaime Maussan en 2023 en el Congreso de México, en la capital del país norteamericano. Afirmó que se trataba de "cadáveres alienígenas centenarios" hallados en Nazca (Perú). Perú ha iniciado un proceso judicial contra Maussan, acusado de robarlos.

El controvertido periodista y ufólogo, de 70 años, que afirma haber encontrado las momias, declaró que el hallazgo era "lo más importante que le ha pasado a la humanidad".

['Múmias de alienígenas' achadas no Peru têm 'três ovos' que não fazem parte da cadeia evolutiva da Terra, diz especialista \(globo.com\)](#)